



1 学期最後 7 月の取組み!

校長 仲吉 永 克

1 学期最後の 7 月を迎え、梅雨明け間近な連日の猛暑に戸惑っているこの頃ですが、校内ではクマゼミが鳴き出し夏真っ盛りと言ったところです。生徒達は学期末考査と夏季総合体育大会に向けての練習に取り組み大きく成長してきました。保護者の皆様には、感染防止のため 6 月は登下校の送迎ではお世話になりました。また、PTA 活動等で本校の教育活動に温かいご支援やご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルスによる**臨時休校**も 6 月 14 日に解除となり、事前(6.18 付配布)にお知らせ致しました 1 学期終業日を 7 月 30 日、2 学期始業式が 8 月 30 日に変更になります。各種の体外行事等の変更等あり**期末テスト**は 6 月下旬及び 7 月上旬での実施。**三者面談**は 8 月下旬へ変更。また、7 月 25 日からの県中体連バドミントン大会に派遣される生徒も予想され慌ただしい 7 月を迎えています。

生徒達が頑張ってきた 6 月を振り返ると、1 学期・前半の期末テストで技能 4 教科を 2 日間で行いました。テスト 4 日前から部活動休止となり、放課後にテストに向けての学習会も行いました。3 年生は大切な学期の締めくくりでもあり、部活動と勉強の両立を目指して取り組んで来ました。

また、**6 月は平和学習月間**にちなんで、戦後 75 年の沖縄県・八重山諸島の戦争を学ぶ学習に取り組み、3 学年テーマは戦争による貧困、難民等に係る国際化問題。2 学年は広島・長崎の原爆投下の傷跡。1 年生は八重山の戦争マラリアを取り上げ、沖縄地上戦で軍人と沖縄県民を巻き込んだ戦争について調べ学習をしました。学校での平和学習は、6 月 23 日『沖縄・慰霊の日』前後で歴史を振り返り、戦争を体験された方から当時の様子を伺って、如何にその経験を共有し、平和な国際社会の在り方とは何かを考えさせる機会としています。平和月間エンディング集会での、生徒のまとめで「領土、宗教、人種差別の違いが戦争を引き起こしている。お互いの違いを認め合い、戦争を繰り返してはいけないと分かってもらうことが大切だと思いました」との感想がありました。

更に、7 月 3 日(土)・4 日(日)は**八重山地区中学校夏季総合体育大会**が開催されます。本校バドミントン部、バスケットボール部が出場します。バドミントン部は 5 月の強化練習に参加し郡内強豪チームとの練習を重ね、大会当日は団体戦・個人戦とも白熱した戦いが期待されます。バスケットボール部は、男子が昨年度の地区新人大会で優勝、女子合同チームが準優勝の実績のもとに勢いは増していますが、コロナ感染症防止のために強化練習ができず、また、日々の練習で一部の選手にケガがあり、市内大規模校との対戦の勝敗は混んとしている状況です。

ところで、8 月 11 日(水) 12 日(木) 13 日(金)は県・市教育委員会の推進している「**学校における働き方改革に関する取組『学校閉庁日』**」に設定されています。

学校閉庁日は、原則として教育活動(学校行事、学習活動、部活動)を行いません。保護者の皆様におかれましては、ご理解とご協力を宜しくお願いします。

8 月 1 日から待ちに待った**夏休み**に入ります。計画を立てて学習し、充実した夏休みを送りましょう。「夏休みの過ごし方」や「安全について」「夏休みの課題」「陸上練習」「図書館利用日」等については、「夏休みのしおり」に載せますので、ぜひご家庭で読み合わせをお願いします。また、自転車を利用する機会が増えると思います。夏休みは交通量も増えるので、各家庭でも今一度「自転車の乗り方・交通安全」について子供達と確認をお願いします。

学校では、図書室や英語教室、各学級のクーラーの設置してある教室で、朝の涼しい時間帯に補習学習を計画しています。出欠をとる強制的なものではありませんが、今学期を振り返り、もう少し学習に頑張りたい生徒に、少しでも力を付けてあげよう取り組みます。お声がかかった生徒の保護者の皆様は、ご理解頂き学習会へ参加させて頂きますようお願いいたします。

結びに、今年度の夏休みは昨年を引き続き短い休みになりますが、休み中にお子様が生活リズムを崩さないようご指導もお願いします。それでは生徒の皆さん夏休みを有意義にお過ごし下さい。

7 月の主な学校行事予定

《7 月》 ※**沖縄県:緊急事態宣言**...5/23(日)~7/11(日)

- 1 日(木) 安全点検日
- 2 日(金) 中体連夏季総体「選手激励会」(朝)
- 3 日(土) **地区中体連夏季総体**(1 日目)
- 4 日(日) **地区中体連夏季総体**(2 日目)
- 5 日(月) **振替休日**(7/3:中体連「参加応援」) *部活停止
- 6 日(火) *部活停止
- 7 日(水) 普通日課 *部活停止
- 8 日(木) 授業参観⇒**中止 5 教科期末テスト** *部活有り
- 9 日(金) **5 教科期末テスト** *部活有り
- 10 日(土) 中体連バスケ強化練⇒中止
- 12 日(月) **5 教科期末テスト** *部活有り
- 14 日(水) 特別日課 職員会議⑦
- 16 日(金) 中 3「八重商工:体験入学」 学校評議員会①
- 19 日(月) 伊中統合 60 周年期成会準備委員会④
- 21 日(水) 特別日課
- 22 日(木) 海の日[公休日] **県中体連バド八重山大会**(~24)
- 23 日(金) スポーツの日[公休日] ※東京初ビッ開催
- 24 日(土) 伊原間公民館「豊年祭」
- 26 日(月) **県中体連バド県大会**(糸満市西崎、~28)
伊中統合 60 周年期成会「発足総会」
- 28 日(水) 特別日課 生徒会活動日⑤
- 29 日(木) 安全教室
- 30 日(金) 1 学期「**終業式**」
- 31 日(土) 夏季休業(夏休み:~8/29 日)

※予定行事等は、諸般の事情等で変更もあり得ます。

平和学習月間イベント集会

先月の6月は、県内の他校同様に「平和学習月間」と位置づけ、本県の歴史的特性に基づき、平和を尊ぶ心を育成する。生まれ育った郷土や世界の恒久平和を愛する心を育てる等の「平和教育目標」及び、各学年の重点目標等を掲げ取り取組みました。

各学年の活動や学習の成果発表としまして、去った6月25日(金)・3校時目に本校体育館で「平和学習月間イベント集会」を開催し、各学年よりの発表を行いました。

集会では、はじめに先の大戦での犠牲者への「慰霊の黙祷」を行い、音楽の時間に合唱練習している平和の歌『いのちのリレー』を全生徒で歌いました。

その後、各学年よりの学習内容についてパワーポイントでのプレゼン発表や壁新聞様式での発表が行われました。

中1学年は、沖縄戦及び八重山の戦争マラリアについて、中2学年は、広島・長崎への原爆投下の傷跡。中3学年は、第二次世界大戦後から現在に関わる紛争・難民・貧困等の国際的諸問題についての発表をしてくれました。



【平和の歌「いのちのリレー」】…全体合唱



【中1学年】



【中2学年】



【中3学年】

「不審者対策」避難訓練!!

無事終了...

不審者侵入等、緊急時における職員の対応、生徒の避難・誘導を円滑に行う。危機管理について職員の共通理解を深め、緊急時に迅速かつ冷静な対応ができるようにする。生徒一人一人が、緊急事態発生時に自分の判断で「命を守る行動」をとれるよう、校舎内外での身の守り方を理解する等を主なねらいとしまして、6月29日(火)・6校時に伊原間駐在所：東江広満警部補をはじめ八重山署員(不審者役等3名)のご協力で実施することができました。

本校では、3年に1度の不審者対策避難訓練の実施になっているとのことで、前回の様子を知る職員がほとんどおらず、教職員も緊張気味での対応でしたが、生徒達も全員が真剣に避難誘導への対応をしており、講評をして頂きました八重山署生活安全課：富盛さんよりもお褒めの言葉がありました。また、不審者対策として『い・か・の・お・す・し』のお話や『こども110番の家』の活用等のお話もあり、改めて生徒達は、安心安全への心がけや危機管理への再認識を図ることができたようです。



【不審者対策避難訓練の様子】

校内研“第1回研究授業”

中3:特別活動(学級活動)

本校、今年度の校内研究・学力向上推進を兼ねた研究授業が去った6月25日(金)・5校時に中3年を対象に、学級担任の米城沙織教諭が行いました。

研究テーマ「自己肯定感を育てる授業づくりで確かな学力を身につける」のもと、今回は特別活動「学級活動、題材名『職業について考えよう』」。人生における進路選択を具体的に進める為に、“働く上で重要なこと”を考え、自分自身の勤労観・職業観を深める授業でした。指導助言には、八重山教育事務所：豊見本長勝指導主事から貴重なアドバイスを頂くと共に、各教諭間でのワークショップ等で授業力向上へのスキルを図ることができました。